


　

　

１．別府ロータリークラブより創立70周年記念

誌が届きました。

　　回覧しますのでご覧ください。　

　

　

2022－23年度　第16回臨時理事会（持ち回り）

　　　　　　　　　　　　　　　　４月18日

杉原 馬場 山本 永田 髙山 橋本仁 麻生 三又

＜議題＞

１．会員の入会について

　◇武下　豊氏

　　全日本空輸㈱大分支店　支店長

　　・職 業 分 類　航空輸送

　　・推 薦 会 員　阿部　成善会員

　　・所属委員会　クラブ管理運営委員会 委員

２．ＩＭ登録料について

　　日　時：令和５年５月27日

　　　　　　14：00～16：00

　　場　所：平和市民公園能楽堂

　　テーマ：「インターアクトで平和について

　　　　　　　語ろう」

　　登録料：全員登録 ￥1,000　全会員に請求

⇒　以上承認

　

　

　４月14日、15日にかけ、国際ロータリー第

2720地区、2022年－2023年度の地区大会がホテ

ル日航熊本、人吉スポーツパレスで行われまし

た。杉原会長、山本幹事、馬場で参加いたしま

した。

　ジェニファーＥ・ジョーンズ国際ロータリー

会長よりビデオメッセージをいただいた後、記

念講演として「ポリオとロータリーと私」との

タイトルで、関場慶博国際ロータリー会長代理

のお話を伺いました。その中で、特に印象に

残ったお話が２つありました。１つ目は、自分

が入会直後全く知人のいない中、休みがちにな

り退会を考えていたところ「ちょっと近くま

で来たから・・・」とわざわざ遠回りをして

誘いに来てくれた会員がいたというお話。２

つ目は、「ロータリーは職業奉仕なので入会

しただけで、利益のないことはしたくない」

と言っていた会員が、共にアフリカに渡り、

ポリオワクチンを子供に打つ様子を見た時に

涙した姿を見たなどのお話です。

　これらの話や、その他平和センターでの取り

組みなどの報告もあり、私としては知らなかっ

たことも多く、新会員を温かく迎えることの大

切さ、ロータリーの友情や行動が人の心を変え

ることの尊さ、ロータリーの奥深さを感じるこ

とができました。今回の地区大会におきまし

ても、ロータリー精神の一端に触れることが

でき、このような貴重な経験をさせていただ

きましたことに心より感謝申し上げます。

“信用金庫、だいしん、私”

　　　大分信用金庫　理事長　木村　浩樹会員

１．信用金庫について

　　信用金庫は、明治維新後の近代化の過程で、

銀行の手が行き届かなかった農民や商工業者

が互いに資金を出し合い、自分たちで自分た

ちのための金融機関を作ろうという「相互扶

助」の精神で設立された「非営利の協同組織

金融機関」です。

　　次に、信用金庫職員なら誰でも知っている

「小原哲学」についてご紹介します。

　　「信用金庫の神様」と称される、元全国信

用金庫連合会会長の小原鉄五郎氏が残した言

葉で、今日はその中から４つご紹介します。

　①裾野金融

　　富士山が高くそびえて美しいのは、頂上を

支える稜線がきれいで、広大な裾野が広がっ

ているからで、日本の産業も一部の大企業を

多くの中小企業が支えている。信用金庫は、

この裾野を支える金融機関。

　②貸すも親切、貸さぬも親切

　　ドラマ「半沢直樹」でも出てきた言葉。本

当に相手のためになる資金なら融資するが、

相手のためにならないなら、融資しないこと

が親切だ。

　③銀行に成り下がるな

　　銀行は、株式会社で株主への配当が目的、

地域のため、庶民や中小企業のために非営利

で相互扶助の精神を持つ信用金庫の精神を忘

れてはいけない。「金」は「銀」より輝いて

いる。

　④人柄に貸せ

　　決算書などを見て融資判断を行うが、最終

的に人格の優れた人に融資する。

２．だいしんについて

　　大分信用金庫（だいしん）は、大分市大道

町に本店があり、1922年11月に設立。昨年11

月に100周年を迎えました。

３．100周年事業について

　　スローガンは職員の応募の中から、「これ

からも一歩ずつ前へ」としました。

　　自治体への寄付やＣＭ制作などを行いまし

た。

４．私について

　　若い頃は、「だいしんお祭りクラブ」の会

長を勤め、36歳の時に支店長になり、3店舗

で８年間支店長を経験し、本部すべての部長

を経験した後、昨年６月にだいしん５代目の

理事長に就任しました。

　　ロータリークラブには昨年８月に入会させ

ていただきました。今後ともよろしくお願い

します。　

　

　

●松田　健太郎会員＜大分中央ＲＣ＞（２口）

　本日はお邪魔させて頂きます。

　よろしくお願いします。

●土屋　勝俊会員（２口）

　先日、アルコール体質検査を受ける機会をい

ただきました。結果は日本人に３％しかいない

お酒に強い体質で「楽しく飲めるが飲みすぎに

注意」とのことでした。楽しく飲むと言えば先

週の夜間例会に続き２次会も楽しく飲めました。

２次会では楽しさのあまり参加していたみなさ

んに「今度ゴルフにいきませんか」と申し上げ

たのですが、悲しいことに朝起きたらどなたが

参加していたのか思い出せず、それ以上進めよ

うがなくなってしまいました。というわけで、

お酒に強い結果が出てうれしかったこと、飲み

すぎ注意であること、計２口ニコボックスいた

します。

●麻生　益直会員（１口）

　先週の日曜日、４月９日は第28回なしか祭を

開催いたしました。

　快晴の一日、3000人以上の方が集まり、楽し

い一日を過ごす事ができました。来られた方々

皆が「来年も来るで～！」と言って頂き、また

また元気が出ました。

　皆さんに感謝してニコボックスいたします。

　

　

■５月14日　地区研修・協議会

　メイン会場：パトリア日田

　サ ブ 会 場：昭和学園高等学校、

　　　　　　　日田市複合文化施設、

　　　　　　　ホテルソシア、亀山亭ホテル、

　　　　　　　日田市医師会講堂

　10：00　開会・全体会

　11：02　講演Ⅰ

　　　　　「メンタルヘルスケアについて」

　11：45　～会場移動・昼食～

　13：00　部門別協議会

　15：00　講演Ⅱ

　　　　　「ロータリー財団の仕組みと役割」

　16：00　閉会

　次年度会長・幹事・委員長

■５月17日　福井ＲＣとのゴルフ会

　大分東急ゴルフクラブ　９：00スタート

５月16日　福井ＲＣ来訪例会

５月23日　定款第７条第１節に基づく休会

５月30日　新年度クラブ協議会

６月６日　徳高会員卓話

６月13日　定款第７条第１節に基づく休会

６月20日　ゲスト卓話　河野　洋子　氏

　　　　　　（大分県こども・女性相談支援セ

　　　　　　　ンター長）

６月27日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　（ホテル日航大分オアシスタワー

　　　　　　　３階　紅梅の間）

お　知　ら　せ

例　会　予　定幹　事　報　告

理 事 会 報 告

山本幹事

地区大会報告 馬場副会長

ニコボックス 森若Ｓ.Ａ.Ａ.

卓　　　　　話

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中

までに原稿を事務局までメール送信ください。

クラブ名 開催日 会　　　場

5/10(水)

5/15(月)大分1985

大分1985

ト キ ハ 会 館

5/25(木)
大 分 東 ト キ ハ 会 館

例　会　変　更

週報編集担当者

土　屋　勝　俊５月30日号

尾　野　文　俊６月６日号

中　村　直　樹６月20日号

吉　野　敏　成５月16日号

ホテル日航大分オアシスタワー

別 府 東 ホテルサンバリーアネックス

別府市内ＲＣ事務局
（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）

別 府 北

5/17(水)

5/24(水)

別府市内ＲＣ事務局
（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）

別 府 北

5/29(月)
大分臨海

ト キ ハ 会 館

氏　　　　名

職 業 分 類

所属委員会

勤　 務　 先

役　 職　 名

所　 在 　地

勤務先電話

勤務先ＦＡＸ

創(開)業年月日

趣　　　　味

推 薦 会 員

武　下　　豊（1975年生まれ）

航空輸送

クラブ管理運営委員会　委員

全日本空輸㈱大分支店

支店長

大分市高砂町２－50

オアシスひろば21　11階

050－3756－6602

050－3512－1459

昭和27年12月27日

散歩、コーヒー、読書

阿部　成善会員

タケ シタ ユタカ

新 会 員 紹 介
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１．別府ロータリークラブより創立70周年記念

誌が届きました。

　　回覧しますのでご覧ください。　

　

　

2022－23年度　第16回臨時理事会（持ち回り）

　　　　　　　　　　　　　　　　４月18日

杉原 馬場 山本 永田 髙山 橋本仁 麻生 三又

＜議題＞

１．会員の入会について

　◇武下　豊氏

　　全日本空輸㈱大分支店　支店長

　　・職 業 分 類　航空輸送

　　・推 薦 会 員　阿部　成善会員

　　・所属委員会　クラブ管理運営委員会 委員

２．ＩＭ登録料について

　　日　時：令和５年５月27日

　　　　　　14：00～16：00

　　場　所：平和市民公園能楽堂

　　テーマ：「インターアクトで平和について

　　　　　　　語ろう」

　　登録料：全員登録 ￥1,000　全会員に請求

⇒　以上承認

　

　

　４月14日、15日にかけ、国際ロータリー第

2720地区、2022年－2023年度の地区大会がホテ

ル日航熊本、人吉スポーツパレスで行われまし

た。杉原会長、山本幹事、馬場で参加いたしま

した。

　ジェニファーＥ・ジョーンズ国際ロータリー

会長よりビデオメッセージをいただいた後、記

念講演として「ポリオとロータリーと私」との

タイトルで、関場慶博国際ロータリー会長代理

のお話を伺いました。その中で、特に印象に

残ったお話が２つありました。１つ目は、自分

が入会直後全く知人のいない中、休みがちにな

り退会を考えていたところ「ちょっと近くま

で来たから・・・」とわざわざ遠回りをして

誘いに来てくれた会員がいたというお話。２

つ目は、「ロータリーは職業奉仕なので入会

しただけで、利益のないことはしたくない」

と言っていた会員が、共にアフリカに渡り、

ポリオワクチンを子供に打つ様子を見た時に

涙した姿を見たなどのお話です。

　これらの話や、その他平和センターでの取り

組みなどの報告もあり、私としては知らなかっ

たことも多く、新会員を温かく迎えることの大

切さ、ロータリーの友情や行動が人の心を変え

ることの尊さ、ロータリーの奥深さを感じるこ

とができました。今回の地区大会におきまし

ても、ロータリー精神の一端に触れることが

でき、このような貴重な経験をさせていただ

きましたことに心より感謝申し上げます。

“信用金庫、だいしん、私”

　　　大分信用金庫　理事長　木村　浩樹会員

１．信用金庫について

　　信用金庫は、明治維新後の近代化の過程で、

銀行の手が行き届かなかった農民や商工業者

が互いに資金を出し合い、自分たちで自分た

ちのための金融機関を作ろうという「相互扶

助」の精神で設立された「非営利の協同組織

金融機関」です。

　　次に、信用金庫職員なら誰でも知っている

「小原哲学」についてご紹介します。

　　「信用金庫の神様」と称される、元全国信

用金庫連合会会長の小原鉄五郎氏が残した言

葉で、今日はその中から４つご紹介します。

　①裾野金融

　　富士山が高くそびえて美しいのは、頂上を

支える稜線がきれいで、広大な裾野が広がっ

ているからで、日本の産業も一部の大企業を

多くの中小企業が支えている。信用金庫は、

この裾野を支える金融機関。

　②貸すも親切、貸さぬも親切

　　ドラマ「半沢直樹」でも出てきた言葉。本

当に相手のためになる資金なら融資するが、

相手のためにならないなら、融資しないこと

が親切だ。

　③銀行に成り下がるな

　　銀行は、株式会社で株主への配当が目的、

地域のため、庶民や中小企業のために非営利

で相互扶助の精神を持つ信用金庫の精神を忘

れてはいけない。「金」は「銀」より輝いて

いる。

　④人柄に貸せ

　　決算書などを見て融資判断を行うが、最終

的に人格の優れた人に融資する。

２．だいしんについて

　　大分信用金庫（だいしん）は、大分市大道

町に本店があり、1922年11月に設立。昨年11

月に100周年を迎えました。

３．100周年事業について

　　スローガンは職員の応募の中から、「これ

からも一歩ずつ前へ」としました。

　　自治体への寄付やＣＭ制作などを行いまし

た。

４．私について

　　若い頃は、「だいしんお祭りクラブ」の会

長を勤め、36歳の時に支店長になり、3店舗

で８年間支店長を経験し、本部すべての部長

を経験した後、昨年６月にだいしん５代目の

理事長に就任しました。

　　ロータリークラブには昨年８月に入会させ

ていただきました。今後ともよろしくお願い

します。　

　

　

●松田　健太郎会員＜大分中央ＲＣ＞（２口）

　本日はお邪魔させて頂きます。

　よろしくお願いします。

●土屋　勝俊会員（２口）

　先日、アルコール体質検査を受ける機会をい

ただきました。結果は日本人に３％しかいない

お酒に強い体質で「楽しく飲めるが飲みすぎに

注意」とのことでした。楽しく飲むと言えば先

週の夜間例会に続き２次会も楽しく飲めました。

２次会では楽しさのあまり参加していたみなさ

んに「今度ゴルフにいきませんか」と申し上げ

たのですが、悲しいことに朝起きたらどなたが

参加していたのか思い出せず、それ以上進めよ

うがなくなってしまいました。というわけで、

お酒に強い結果が出てうれしかったこと、飲み

すぎ注意であること、計２口ニコボックスいた

します。

●麻生　益直会員（１口）

　先週の日曜日、４月９日は第28回なしか祭を

開催いたしました。

　快晴の一日、3000人以上の方が集まり、楽し

い一日を過ごす事ができました。来られた方々

皆が「来年も来るで～！」と言って頂き、また

また元気が出ました。

　皆さんに感謝してニコボックスいたします。

　

　

■５月14日　地区研修・協議会

　メイン会場：パトリア日田

　サ ブ 会 場：昭和学園高等学校、

　　　　　　　日田市複合文化施設、

　　　　　　　ホテルソシア、亀山亭ホテル、

　　　　　　　日田市医師会講堂

　10：00　開会・全体会

　11：02　講演Ⅰ

　　　　　「メンタルヘルスケアについて」

　11：45　～会場移動・昼食～

　13：00　部門別協議会

　15：00　講演Ⅱ

　　　　　「ロータリー財団の仕組みと役割」

　16：00　閉会

　次年度会長・幹事・委員長

■５月17日　福井ＲＣとのゴルフ会

　大分東急ゴルフクラブ　９：00スタート

５月16日　福井ＲＣ来訪例会

５月23日　定款第７条第１節に基づく休会

５月30日　新年度クラブ協議会

６月６日　徳高会員卓話

６月13日　定款第７条第１節に基づく休会

６月20日　ゲスト卓話　河野　洋子　氏

　　　　　　（大分県こども・女性相談支援セ

　　　　　　　ンター長）

６月27日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　（ホテル日航大分オアシスタワー

　　　　　　　３階　紅梅の間）

お　知　ら　せ

例　会　予　定幹　事　報　告

理 事 会 報 告

山本幹事

地区大会報告 馬場副会長

ニコボックス 森若Ｓ.Ａ.Ａ.

卓　　　　　話

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中

までに原稿を事務局までメール送信ください。

クラブ名 開催日 会　　　場

5/10(水)

5/15(月)大分1985

大分1985

ト キ ハ 会 館

5/25(木)
大 分 東 ト キ ハ 会 館

例　会　変　更

週報編集担当者

土　屋　勝　俊５月30日号

尾　野　文　俊６月６日号

中　村　直　樹６月20日号

吉　野　敏　成５月16日号

ホテル日航大分オアシスタワー

別 府 東 ホテルサンバリーアネックス

別府市内ＲＣ事務局
（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）

別 府 北

5/17(水)

5/24(水)

別府市内ＲＣ事務局
（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）

別 府 北

5/29(月)
大分臨海

ト キ ハ 会 館
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